

第26回与一の里大田原市産業文化祭

11/2
~3

栃木県立県北体育館ほか

本市の産業や文化の粋を披露する一大イベント、大田原市産業文化祭が、「ありがとうの感謝をこめて...」開催されました。

今回も、企業や団体、小中学校などからの展示品や商品で華やかに彩られた各会場は、終日たくさんの来場者でにぎわっていました。



Chilly Christmas !!

第8回とうがらしフェスタ in 大田原

12/6

かつて「とうがらし」の全国生産量1位を誇っていた本市で、「2014 とうがらしフェスタ in 大田原~とうがらし de クリスマス~」が開催されました。

会場となった TOKO-TOKO おたわらでは、オリジナルの「七味とうがらし」や「ラー油」づくりを楽しんだほか、大田原名物の「さんたからあげ」やとうがらし銘品販売、とうがらしを使ったミニリースづくりなど楽しいイベントが盛りだくさん。辛いものが好きな人にはたまらない内容で開催されました。



12/7

地域のいいところを発見

須賀川新そばまつり



旧須賀川小学校にて須賀川ふるさとづくり協議会主催の「須賀川新そばまつり」が開催されました。そば打ちの実演・販売のほか、餅つき実演、須賀川産お茶コーナー、地元のこんにやく芋を使った手作りこんにやくの試食・販売、地元アマチュア演奏者によるフルート演奏など、盛りだくさんのイベントで、例年を大きく上回る約450人の来客があり大盛況でした。